



第94回選抜高校野球大会  
春の甲子園

# 選拔出場決定

URAWAGAKUIN HIGH SCHOOL

# 7年ぶり11回目の 選抜大会出場

## 春夏通算25回目の甲子園

1月28日金曜日15時18分、感染対策を講じた「臨時校長室」に電話が鳴り響いた。昨秋の関東大会ベスト4の成績に学校評価が加わり、この「予選をもたないことを特色とする」大会の、一般選考28校、21世紀枠3校、神宮大会枠1校の計32校の中に本校が選ばれた。

野球部は、昨秋から監督が交代。「新生浦学」と臨んだ埼玉大会で県内強敵の花咲徳栄高校を10対2で破り、関東大会でも激戦区神奈川代表の向上高校、優勝候補の桐生第一高校を破りベスト4に進出。選抜大会選考へ前進した。

やはり、目標の見えるチームの冬は「明るい」。今日の発表を選手・保護者・スタッフ・学校関係者が心待ちにし、7年ぶり11回目の選抜大会出場切符を手にした。新型コロナウイルス感染症拡大の懸念もあるが、チーム一丸となることができることを万全にして本大会に前進して欲しい。





日本高野連から電話を受ける石原校長。(左写真)

日本高野連からの電話連絡を受けた後、学校幹部は野球部員の待つ雨天体操場へ移動。部員69名に選考の報告を行った。その中で石原校長は「コロナ禍でできることしかできない状況の中で、できる限りのことを頑張った成果だと思う」と、部員へ激励した。



## 日本高野連から選考連絡 喜びの一瞬

### 校長メッセージ

この度、野球部の皆さんの努力が実り、第94回選抜高校野球大会に出場できることとなりました。この誠に喜ばしく嬉しい知らせを受けるにあたり、保護者の会並びに野球部父母会、同窓会並びに野球部OB会、後援会などの平素より本校野球部を応援してくださっている浦学ふぁみり～の皆様に、本校生徒と全教職員を代表して感謝申し上げます次第です。これまでありがとうございました。これからも、よろしくお願い申し上げます。

野球部の皆さんには、甲子園球場と言う大舞台で、浦学ふぁみり～全員の応援を背に受けて、本校伝統の「全員野球」を存分に展開していただきたいと思います。

校長 石原 正規

# 69名、努力の成果

2022.1.28 本校雨天体操場





選抜大会出場決定、本当に嬉しいです。ご指導いただいている方、私たちを支えていただいている多くの方々のおかげで甲子園の舞台に立てることに感謝して臨みたいと思います。野球部員、マネージャー69名全員で一戦一戦、全力を尽くして頑張ります。

野球部主将

八谷 晟歩（はちやせいほ）



選抜大会出場を受け、大変嬉しく思います。同時に皆様方に感謝の気持ちでいっぱいです。森士前監督から引き継いだ伝統の浦学野球を継承し、浦学新体制としてグレードアップした姿を披露できるよう全員野球で戦いたいと思います。

野球部監督 森 大（だい）

永年監督を続けてきて悔しく思うのは「埼玉大会の決勝戦で負けること」。次に「甲子園の初戦で負けること」。それらを経験した1・2年生は、その教訓を生かして戦ってもらいたい。大会まで70日は、あっという間、しっかり調整して臨んで欲しい。多くの方々にご声援いただき感謝申し上げます。

副校長 森 士（おさむ）

選抜大会出場の決定受け、感謝の思いがこみ上げてきます。応援して下さる高校野球ファンの方や地域の方々のご協力の賜物と大変感謝しております。選抜大会では埼玉県、また関東代表として恥ずかしくないよう69名の部員全員で戦いたいと思います。

野球部部長 田中宏（こう）

---

## 野球部から 感謝の言葉

現在、野球部は選手63名、マネージャー6名の部員69名の生徒、スタッフ7名で構成されています。また、多くの外部コーチ、トレーナー等の方々のお力添えをいただいで活動しております。

浦和学院 2013



2012

2015



## 選抜大会過去3回の戦績

2012年春 全国ベスト8

2013年春 全国優勝

2015年春 全国ベスト4